

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
25/08/2012	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	15	3	CHAHUAN DESCARTA PROBLEMAS CON CARABINEROS

Chahuán descarta problemas con Carabineros

En medio de una charla en la Universidad del Desarrollo de Concepción, el fiscal nacional Sabas Chahuán negó que existiera un informe de Carabineros, en el que se señala una serie de críticas a la labor del Ministerio Público

El informe, publicado por El Mercurio y supuestamente entregado por Carabineros, indica una serie de problemas entre la policía y el ente persecutor, además de asegurar que no existe retroalimentación entre los organismos y que en algunas ocasiones las pesquisas de casos se postergan debido a situaciones particulares de los fiscales, como feriados o permisos.

Ante esto, Chahuán señaló que se contactó con el general director de Carabineros, Gustavo González Jure, quien le señaló la inexistencia de tal informe.

Por su parte, la Fiscalía Nacional emitió un comunicado negando los problemas planteados, al tiempo que aseguró que "existirán permanentes instancias de coordinación entre el Ministerio Público y Carabineros de Chile".



